

und korrigiert und die allgemeine Richtung der Arbeit der Parteigenossen in ihrem jeweiligen Arbeitsgebiet festgelegt. Die Parteileitungen selbst mischen sich nicht direkt in die Führung der Wirtschaft und Verwaltung ein; sie behandeln nur die prinzipiellen und wichtigen Fragen, kümmern sich nicht um die kleinen Dinge. Aber sie behalten den großen Überblick und die Kontrolle über die Durchführung der Aufgaben. Sie müssen stets auf dem laufenden sein. So helfen sie den verantwortlichen Parteigenossen durch ihren Rat, durch die Übermittlung der besten und letzten Erfahrungen.

Genossen! *Politik und Wirtschaft sind heute mehr denn je untrennbar miteinander verbunden.* Durch die Verbindung der allgemeinen politischen Arbeit mit der Wirtschafts- und Verwaltungsarbeit realisieren die Parteileitungen die politische Führung der Arbeiterklasse in Staat und Wirtschaft.

Auf Grund der bisherigen Erfahrungen werden folgende Abteilungen gebildet, die natürlich bei den oberen Leitungen in den einzelnen Referaten und Ausschüssen mehr gegliedert werden, als bei den unteren Parteileitungen:

- Wirtschaft und Finanzen
- Landwirtschaft
- Arbeit und Sozialfürsorge
- Genossenschaften
- Landes- und Provinzialpolitik
- Kommunalpolitik
- Justiz
- Werbung und Schulung
- Kultur und Erziehung
- Jugend
- Frauen
- Presse und Information
- Personalpolitik
- Organisation
- Instrukteurabteilung
- Parteifinanzen
- Geschäftsverwaltung